

*Wer so gewirkt und erfüllt seine Pflicht
für immer bleibt uns ein strahlendes Licht*

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit,
welche wir beim Abschiednehmen von unserem lieben

Ernst Rykart-Petitjean

29. Juni 1924 bis 23. Januar 2015

erfahren durften.

Besonders danken wir allen Verwandten und Bekannten, die den Verstorbenen
zur letzten Ruhe begleitet haben, insbesondere

- Frau Pfarrerin Karin Dudu für die einfühlsame und würdige Gestaltung des Gottesdienstes
- Regula Küffer und Thomas Küffer für die musikalische Umrandung des Gottesdienstes
- Den Mitarbeitenden der Altersresidenz Senevita Muri für die liebevolle und intensive Betreuung
- Herr Dr. Peter Näf für die ärztliche Betreuung
- Allen die dem Verstorbenen mit Liebe und Freundschaft begegnet sind
- Für die Spenden an die Alzheimer Vereinigung

Köniz, im Februar 2015

Die Trauerfamilie